



Message aux promoteurs

BELSPO est conscient que la crise de Covid-19 peut avoir un impact sur l'avancement des projets de recherche que vous menez.

Nous partons du principe que vous vous efforcerez de réduire au maximum les délais et nous ferons preuve de souplesse à cet égard. Des retards de quelques semaines n'entraîneront donc certainement pas de mesures administratives supplémentaires.

Si, dans cette marge de temps flexible, vous n'êtes pas en mesure de respecter les accords ou les délais de soumission, nous vous demandons de contacter votre gestionnaire de programme afin de rechercher ensemble des solutions.

Des réunions physiques programmées - avec BELSPO, les partenaires, les membres du comité d'utilisateurs, ... - sont de préférence organisées en ligne et ne doivent donc pas nécessairement être reportées.

Nos collègues travaillent à domicile, mais restent connectés. Si vous avez des questions ou des remarques, nous sommes toujours disponibles par téléphone et/ou par e-mail.

Prenez bien soin de vous et de vos proches,

L'équipe BELSPO